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I. Global Development on Children and Human’s rights  
 

Afrique - Les conséquences cachées du paludisme pour les enfants 
 
8 Mars 2019 - Les complications à long terme, dans certains cas de paludisme, peuvent inclure 
des problèmes d'élocution et l'épilepsie, a dit à la BBC le docteur Richard Idro, neurologue et 
pédiatre à l'Université Makerere et à l'Hôpital Mulago de Kampala, en Ouganda. 
 
BBC Afrique – Article complet   

 
Afrique - Afrique De L’Ouest : Près de 18 millions d’enfants atteints de 
malnutrition  
 
21 Mars 2019 - Près de 18 millions d’enfants souffrent de la malnutrition chronique en Afrique 
de l’Ouest, a indiqué jeudi la conseillère en plaidoyer du bureau régional Afrique de l’Ouest et 
du Centre de l’organisation humanitaire "Action contre la faim", Ramata Almamy Mbaye. 

 
Agence de Presse Sénégalaise – Article complet   

 
Afrique - Afrique: un continent riche, ses enfants pauvres 
 
25 Mars 2019 - L’Afrique est le continent le plus pauvre du monde. La vie quotidienne de 
beaucoup d’Africains est très dure (insuffisance de nourriture, absence de travail, manque de 
soins médicaux de base…). 
 
Xalimasn – Article complet   

 
Australie - L'Australie refoulera les visiteurs condamnés pour violences 
domestiques 
 
2 Mars 2019 - Les visiteurs reconnus coupables de violence envers des femmes et des enfants 

seront expulsés ou interdits d'entrée en Australie, a annoncé dimanche le ministre de 
l'Immigration David Coleman, alors que Canberra intensifie sa lutte contre les délinquants 
étrangers. 
 
La Presse – Article complet  

 
Burkina Faso - Insécurité et protection des droits des enfants : L’UFC-
Dori outille les formateurs religieux 
 
19 Mars 2019 - L’Union fraternelle des croyants de Dori (UFC-Dori) a organisé, le 16 mars 2019 
dans la capitale de la région du Sahel, une formation au profit des formateurs religieux, en 
l’occurrence les catéchistes et ceux qui expérimentent l’éducation religieuse jumelée à 
l’apprentissage professionnel. La formation a porté sur les droits de l’enfant. 

mailto:info@ibcr.org
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https://www.bbc.com/afrique/region-47500161
http://aps.sn/actualites/societe/article/pres-de-18-millions-d-enfants-atteints-de-malnutrition-rapport
http://xalimasn.com/afriqueun-continent-riche-ses-enfants-pauvres/
https://www.lapresse.ca/international/asie-oceanie/201903/02/01-5216782-laustralie-refoulera-les-visiteurs-condamnes-pour-violences-domestiques.php
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Le Faso – Article complet  
 

Europe - Children's rights could suffer after Brexit, charity warns 
 
March 18, 2019 - Thousands of children with EU citizenship or those of European nationals could 
fall through the cracks of the UK's registration system after Brexit, according to a UK charity. 
 
Al Jazeera – Full Article  

 
France - Retour des enfants de djihadistes : deux avocats saisissent la 
Cour européenne des droits de l'homme 
 
24 Mars 2019 - Les avocats William Bourdon et Vincent Brengarth, qui défendent des femmes 
et des enfants de djihadistes français présents dans les camps kurdes en Syrie, ont saisi jeudi 

la Cour européenne des droits de l'homme (CEDH) d'une "demande de mesures urgentes" pour 
exiger de l'État français qu'il les rapatrie. 
 
Le Journal du Dimanche – Article complet   

 
Ghana - How CNN reported on 'child slaves' who were not really enslaved 
 
March 18, 2019 - On March 1, CNN aired a video report titled, Freeing the child slaves of Lake 
Volta, which followed a succession of similar "docufictions" and publications alleging the 
existence of pervasive child trafficking and child slavery in fishing communities along the Lake 
Volta in Ghana. 
 
Al Jazeera – Full Article   

 
Global - Dirty water 20 times deadlier to children in conflict zones than 
bullets (UNICEF) 
 
March 22, 2019 - Children under five who live in conflict zones are 20 times more likely to die 
from diarrhoeal diseases linked to unsafe water than from direct violence as a result of war, 
UNICEF has found. 
 
The Guardian – Full article 

 
Global - La hausse préoccupante des cas de rougeole dans le monde 
représente une menace croissante pour les enfants 
 
1er Mars 2019 - Le nombre de cas de rougeole dans le monde atteint des niveaux préoccupants, 
en particulier dans dix pays qui représentent plus de 74 % de l’augmentation totale et dans 
plusieurs autres où l’on considérait jusqu’ici que la maladie avait disparu, avertit l’UNICEF 

aujourd’hui. 

mailto:info@ibcr.org
http://www.ibcr.org/
http://lefaso.net/spip.php?article88622
https://www.aljazeera.com/topics/events/brexit.html
https://www.aljazeera.com/news/2019/03/children-rights-suffer-brexit-charity-warns-190318160824624.html
https://www.lejdd.fr/Societe/retour-des-enfants-de-djihadistes-deux-avocats-saisissent-la-cour-europeenne-des-droits-de-lhomme-3878723
https://www.aljazeera.com/indepth/opinion/cnn-reported-child-slaves-enslaved-190315103733047.html
https://www.theguardian.com/society/children
https://www.theguardian.com/global-development/2019/mar/22/dirty-water-20-times-deadlier-to-children-in-conflict-zones-than-bullets-unicef
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UNICEF- Article complet    

 
Global - UN human rights experts applaud children fighting climate 
change 
 
March 22, 2019 - UN experts on children’s rights, human rights defenders and human rights and 
the environment today lauded the Human Rights Council’s adoption of a resolution calling upon 
States “to provide a safe and empowering context for initiatives organized by young people and 
children to defend human rights relating to the environment.” 
 
ReliefWeb – Full Article  

 
Haiti - The Haiti school saving children's lives through dance 
 
March 4, 2019 - Spirits are high as the young dancers mimic the moves of their lithe-limbed 

teacher. At this dance school with a difference, shaded by towering mango trees and tucked 
away from the frenzy of Cap-Haitien in northern Haiti, children are learning the steps for a 
forthcoming performance of the Lion King. 
 
BBC News – Full article  

 
India - India, Southeast Asia to Mark Five Years of Being Polio-free  
 
March 23, 2019 - The World Health Organization says that on March 27, India's 1.3 billion people 
and the entire WHO Southeast Asia region will celebrate five years of being polio-free. 
 
VOANews – Full Article   

 
Japon - Les enfants kidnappés du Japon 
 
21 Mars 2019 - Le Japon est un pays où une mère peut enlever son enfant sans être condamnée, 
où des pères sont privés de leur enfant sans aucun recours. En droit japonais, la garde partagée 
n'existe pas. Quand un couple se sépare, l'enfant est confié à un seul des deux parents, la mère 
en général. L'autre disparaît de sa vie. 
 
Franceinfo – Article complet  

 
Kazakhstan - Education Barriers for Children with Disabilities 
 
March 14, 2019 - A majority of children with disabilities in Kazakhstan are not getting a quality, 
inclusive education, Human Rights Watch said in a report released today. Although the Kazakh 
government has taken some important steps to better protect the rights of children with 

disabilities, much more needs to be done to ensure equal access to education for all children. 
 

mailto:info@ibcr.org
http://www.ibcr.org/
https://www.unicef.org/fr/communiqu%C3%A9s-de-presse/hausse-preoccupante-des-cas-de-rougeole-dans-le-monde
https://undocs.org/A/HRC/40/L.22/Rev.1
https://reliefweb.int/report/world/un-human-rights-experts-applaud-children-fighting-climate-change
https://www.bbc.com/news/world-latin-america-47377077
https://www.voanews.com/a/india-celebrates-five-years-of-being-polio-free/4845301.html
https://www.francetvinfo.fr/monde/japon/
https://www.francetvinfo.fr/monde/japon/les-enfants-kidnappes-du-japon_3243531.html


 
 

805, rue Villeray, Montréal (Québec) CANADA   H2R 1J4 
Tel. (514) 932-7656   Telec. (514) 932-9453  info@ibcr.org   www.ibcr.org 

 

Human Rights Watch – Full Article  
 

Maroc - Au Maroc, les mariages de mineures en hausse  
 
24 Mars 2019 - Au Maroc, le nombre de mariage de mineures en 2018 a augmenté « de façon 
alarmante », a indiqué vendredi 22 mars 2019 le ministre marocain de la justice Mohamed 
Aujjar, lors d’une conférence à Rabat. Avec environ 25 000 dérogations légales au code de la 
famille, et les unions « par ententes prononcées selon la coutume », plus de 40 000 adolescentes 
ont été mariées avant 18 ans courant 2018, alerte Amina Bouayach, la présidente du Conseil 
national des droits de l’homme (CNDH), lors de la même conférence. 
 
La Croix – Article complet  

 

Mongolie - Mongolie: l'air vicié force des milliers d'enfants à l'exode 
 
15 Mars 2019 - La Mongolie, ses steppes à perte de vue, ses lacs et ses nomades... Un paysage 
de carte postale caché l'hiver par l'épais brouillard toxique qui englobe la capitale, où des 
milliers d'enfants sont contraints à l'exil à cause des risques pour leur santé. 
 
La Presse – Article complet  

 
Mozambique - 1 million children affected by Cyclone Idai and 
subsequent floods in Mozambique, actual numbers feared much higher 
 
March 23, 2019 - We are in a race against time to help and protect children in the disaster-
ravaged areas of Mozambique, UNICEF Executive Director Henrietta Fore said at the end of a 

visit to Beira, one of the areas worst affected by Cyclone Adai. 
 
UNICEF – Full article  

 
Nigéria - Au Nigéria, le refus de scolariser les enfants sanctionné 
 
20 Mars 2019 - Selon Adamu Adamu, les poursuites judiciaires contre les parents aideront à 
réduire la déscolarisation des enfants nigérians. Le ministre de l'éducation a révélé qu'un total 
de plus de 560 milliards de Fcfa a été dépensé dans l'éducation primaire durant les quatre 
dernières années. Malgré ces investissements, le taux de scolarisation reste faible dans de 
nombreux États. 
 
BBC Afrique – Article complet  

 

Palestine - NGO study shows rapid deterioration in mental health of 
Palestinian children in Gaza 
 
March 25, 2019 - Palestinian children in the occupied Gaza Strip are experiencing a rapid 
deterioration in their mental health, a new study by the Norwegian Refugee Council (NRC) has 

mailto:info@ibcr.org
http://www.ibcr.org/
https://www.hrw.org/news/2019/03/14/kazakhstan-education-barriers-children-disabilities
https://www.la-croix.com/Monde/Afrique/Au-Maroc-mariages-mineures-hausse-2019-03-24-1201011032
https://www.lapresse.ca/environnement/pollution/201903/15/01-5218345-mongolie-lair-vicie-force-des-milliers-denfants-a-lexode.php
https://www.unicef.org/press-releases/1-million-children-affected-cyclone-idai-and-subsequent-floods-mozambique-actual
https://www.bbc.com/afrique/region-47634447
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found. According to the NRC, the survey found that 68 per cent of schoolchildren “in areas close 
to the Israeli perimeter fence have clear indications of psychosocial distress”. 
Middle East Monitor – Full Article   
 

Philippines - Migrants and stateless children, 'a challenge' for the 
Philippines Church  
 
March 2, 2019 - A few days before the 33rd National Sunday of Migrants, March 10, the Catholic 
Church of the Philippines launches a request for help for stateless people, a "disturbing" global 
phenomenon that affects thousands of Filipino children. The Episcopal Commission for Migrants 
and Itinerant People, responsible for organizing the event, dedicates this year's edition to 
"Filipino stateless children: a challenge for the Church" 
 

AsiaNews – Full article   

 
République Démocratique du Congo - RDC: enfants enlevés, tués et 
mutilés à des fins fétichistes dans le Sud-Kivu 
 
17 Mars 2019 - A l'Est de la République démocratique du Congo (RDC), dans le Sud-Kivu, des 
voix s'élèvent de plus en plus alors que plusieurs cas d'enlèvement d'enfants ont eu lieu ces 
dernières semaines. Pour la plupart, ces enfants sont mutilés de leurs parties génitales et ces 
pratiques criminelles seraient liées à des croyances rituelles. Une manifestation a eu lieu, 
samedi 16 mars, pour dénoncer ces crimes demeurés, pour l’instant, impunis. 
 
RFI – Article complet   

 
Tunisia - Tunisia investigates sexual abuse of 20 children in school 
 

March 14, 2019 - Tunisian authorities are investigating the sexual abuse of 20 children who had 
been mistreated in a public school by their teacher. A spokesman for the Sfax courts, Murad 
Turki, told the German Press Agency (DPA) that the court is investigating 20 independent cases 
of sexual abuse committed against the children, adding that the number of victims is likely to 
rise. 
 
Middle East Monitor – Full article   
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II. Conferences, courses and events  
 
Événement – Défi caritatif, Course Banque Scotia 
 
L’IBCR participera, pour une quatrième année consécutive, au Défi caritatif de la Banque Scotia 
qui aura lieu les 27 et 28 avril 2019 au parc Jean Drapeau, à Montréal. Joignez-vous à notre 
équipe pour courir les 5km, 10km, 21km ou la Course des enfants et ainsi amasser des fonds 
pour la protection des droits de l’enfant au Canada et dans le monde! 
 
Date : 27 et 28 avril 2019 
Lieu : Parc Jean Drapeau, Montréal 

IBCR – Plus d’information 
 

Encan-bénéfice au profit des droits des enfants 
 
Pour cette première édition et à l’occasion du 25e anniversaire de l’IBCR et du 30e anniversaire 
de la Convention internationale relative aux droits de l’enfant des Nations Unies, l’IBCR 
souhaite mettre de l’avant les droits de l’enfant d’ici et d’ailleurs, ainsi que son plus récent 
projet au Québec sur la lutte contre l’exploitation sexuelle des jeunes, au travers des nouvelles 
technologies. 30 artistes généreux donneront chacun une oeuvre pour cette soirée, parmi 
lesquels : Armand Vaillancourt, Alex Kirouac, Charlo (Charles Richard), Elise Lebel, Jonathan 
Cloutier, Marc Alain Marticotte, Marie-Josée Bergeron, Marie-Noel Gérard, Olivier Corneau, 

Simon Bachand et bien d'autres... La soirée et l’encan seront animés par Dany Vachon, célèbre 
conférencier, entrepreneur et ex-dragon ainsi que Corinne Asseraf, propriétaire de la Galerie 
203 et Jonathan Cloutier, artiste peintre, ancien stagiaire à l'IBCR et instigateur de 
l'événement. La chanteuse Shahara Sinclair accompagnée de ses musiciens viendra également 
apporter une touche musicale à cette soirée haute en couleurs ! 
 
Date : 2 mai 2019 
Lieu : Gallerie 203, 227 Notre-Dame St W, Montreal, QC H2Y 1T4 
IBCR – Plus d’information 
 

Event - La Caravana: Panel Discussion on the Central American Migrant 
Crisis 
 

Join us for a special presentation and panel discussion on the Central American migrant crisis. 
This event is free and open to the public. Complimentary refreshments and food provided. 
 
Date: April 3, 2019 
Location: David Braley Health Sciences Centre, McMaster University (100 Main Street West, 
Auditorium, 2nd Floor, Hamilton, ON) 
EventBrite – More information  
 
 

mailto:info@ibcr.org
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http://www.ibcr.org/fr/evenements/encan-benefice-pour-les-droits-de-lenfant/
https://www.eventbrite.ca/e/la-caravana-panel-discussion-on-the-central-american-migrant-crisis-tickets-55995769855?aff=ebdssbdestsearch
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Event – Human Rights Watch film festival 
 
The 16th annual Human Rights Watch Film Festival, co-presented by TIFF and Human Rights 
Watch, features a diverse lineup celebrating the power individuals can hold in complex social 
and political situations. Most screenings are accompanied by exciting discussions with 
filmmakers, Human Rights Watch researchers, or subject-matter experts to spark conversations 
around the challenging issues featured in these films. 
 
Date: 3-10 April 2019 
Location: Hot Docs Ted Rogers Cinema (506 Bloor St. W., Toronto); TIFF Bell Lightbox (Reitman 
Square, 350 King Street West, Toronto) 
Tiff – More information  

 
Forum - Human Rights and Artificial Intelligence Forum 
 
The Montreal Institute for Genocide and Human Rights Studies (MIGS) is organizing the Human 
Rights and Artificial Intelligence Forum, on April 5th. The event will be held in Concordia 
University's 4th Space, an innovative and immersive venue the state-of-the-art installations, 
which will permit leading experts from around the world to gather to discuss this emerging 
technology's implication for human rights. The Human Rights and Artificial Intelligence Forum 
will cover such topics as disinformation campaigns, disrupting democracy, online hate towards 
female politicians and journalists, demonstration of AI technologies, ethics, autonomous 
weapons, and the possible impact of AI on labor rights and employment. 
 
Date: April 5, 2019 

Location: 4TH Space, 1400 De Maisonneuve Ouest, Montreal 
Montreal Institute for Genocide – More information  

 
Conference - International Conference on Human Rights and Human 
Dignity 
 
International Conference on Human Rights and Human Dignity aims to bring together leading 
academic scientists, researchers and research scholars to exchange their experiences and 
research results on all aspects of Human Rights and Human Dignity It also provides a premier 
interdisciplinary platform for researchers, practitioners and educators to present and discuss 
the most recent innovations, trends, and concerns as well as practical challenges encountered 
and solutions adopted in the fields of Human Rights and Human Dignity. (ICHRHD-19) will 
provide an excellent international forum for sharing knowledge and results in Engineering. The 

aim of the Conference is to provide a platform to the researchers and practitioners from both 
academia as well as industry to meet the share cutting-edge development in the field. 
 
Date: April 14, 2019 
Location: Montreal, Canada 
Research Foundation – More information  
 

mailto:info@ibcr.org
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Festival – Children’s rights festival 
 
The Children's Rights Festival (CRF) opts to shed light on the necessity of a child's upbringing in 
a supportive environment, filled with love and understanding, in order to ensure the harmonious 
development of his or her personality. In as much as we're concerned, a child should be fully 
prepared to live an individual life in society, and brought up in the spirit of the ideals 
proclaimed in the Charter of the United Nations, particularly in the spirit of peace, dignity, 
tolerance, freedom, equality and solidarity. The CRF aims to be the platform in Lebanon and 
the region, to emphasize the above values via visual media competitions, film screenings, panel 
discussions, lectures and workshops. 
 
Date: August 1-3, 2019 

Location: Irwin Hall, Lebanese American University, Beirut 1102 2801, Lebanon 
Film Freeway – More information 
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III. Subregional and Country Updates – Children and armed 
conflicts 
 

Afghanistan – 13 civils, dont 10 enfants, tués dans un bombardement 
aérien 
 
25 Mars 2019 - L’ONU a annoncé lundi la mort de 13 personnes, dont 10 enfants, au cours d’un 
bombardement des « forces militaires internationales » dans la nuit de vendredi à samedi en 
Afghanistan, où les civils continuent de payer un lourd tribut. Outre les forces afghanes, seuls 
les Américains effectuent des opérations aériennes en Afghanistan. 
 
Le Journal de Montréal – Article complet 

 
Gaza – Escalade puis retour au calme 
 
26 Mars 2019 – Le spectre d'une nouvelle guerre entre Israël et le mouvement islamiste Hamas 
qui contrôle la bande de Gaza a resurgi lundi, avant de paraître s'éloigner au moins 
provisoirement à la suite de l'annonce d'un cessez-le-feu. Lundi aux alentours de 05H30, une 
roquette tirée du sud de la bande de Gaza a parcouru 120 km selon Israël, et atteint une localité 
au nord de Tel-Aviv, détruisant entièrement une maison. Sept personnes, parmi lesquelles trois 
enfants, dont un bébé de six mois, ont été légèrement blessées. 
 
Euronews – Article complet 

 
Global – Some child soldiers get rehabilitation, others get prison 
 

March 4th, 2019 - He was just a 14-year-old schoolboy when the Islamic State of Iraq and al-
Sham (ISIS) took over his city, Mosul, in northern Iraq. His school soon shut down. With little 
else to do, he said, he joined ISIS to make money. He said he received twenty days of training, 
and then worked as a cook, making about $50 a month. “I never wanted to fight,” he said. 
“That’s why I stayed a cook.” 
Kurdish security forces in northern Iraq captured him during a military offensive in the fall of 
2016, and detained and interrogated him. Last year, a Kurdish court convicted him of terrorism. 
When a colleague and I met him in November in a reformatory in Erbil, he had been in prison 
for more than two years. 
 
Atlantic Council – Full article 

 
Global – De plus en plus d’enfants victimes de guerre 
 
11 Mars 2019 – Le monde actuel est de plus en plus cruel pour les enfants. Ils sont au moins 420 
millions à vivre dans des zones touchées par des conflits. Du nourrisson à l’adolescent, ils n’ont 
jamais été aussi nombreux à y laisser toute ou partie de leur vie. 
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A peine ont-ils vu le jour que des bébés deviennent des victimes de guerres. Entre 2013 et 2017, 
au moins 550 000 nourrissons ont trouvé la mort dans les conflits les plus violents de la planète. 
 
RFI – Article complet 

 
Global – L’enfant comme ennemi, hier et aujourd’hui 
 
14 Mars 2019 - Quelle place accorder aux enfants de l’ennemi ? Pourquoi leur reprocher les 
crimes ou des fautes de leurs parents ? Quel avenir leur réserver ? Faut-il les rejeter ou les 
intégrer à la communauté nationale ? Ces questions qui surgissent dans le débat public avec 
l’affaiblissement de l’État Islamique ont déjà divisé l’opinion publique par le passé, en 
particulier lors de la première guerre mondiale. Particulièrement brutal et souvent caricatural, 
le débat actuel n’a pourtant rien à envier à la violence parfois inouïe de ceux d’hier. 

 
France Info – Article complet 

 
Global – L’eau sous le feu des bombes : Les enfants pris dans des conflits 
prolongés sont trois fois plus susceptibles de mourir d’une maladie 
transmise par l’eau que de la violence 
 
22 Mars 2019 - Les enfants de moins de 15 ans vivant dans des pays touchés par des conflits 
prolongés sont, en moyenne, près de trois fois plus susceptibles de mourir d’une maladie 
diarrhéique provoquée par un manque d’eau salubre, d’assainissement et d’hygiène que des 
effets directs de la violence, affirme l’UNICEF dans un nouveau rapport paru aujourd’hui. 
Ce rapport, intitulé « L’eau sous le feu des bombes », explore les taux de la mortalité dans 16 
pays exposés à des conflits prolongés et révèle que dans la plupart d’entre eux, les enfants de 
moins de 5 ans ont 20 fois plus de risques de mourir d’une maladie diarrhéique liée à un manque 

d’eau salubre et d’assainissement que des effets directs de la violence. 
 
Relief Web – Article complet 

 
Iraq – Rehabilitating the children of Isi: a comparative study of armed 
groups and child soldier reintegration 
 
March 11th, 2019 - The Islamic State of Iraq and al-Sham (ISIS) routinely kidnaps, recruits, and 
employs child soldiers to carry out its operations. In recent years, ISIS possessed major land 
holdings in Syria and Iraq, and has carried influence on a global scale; however, the 
overwhelming international military response to ISIS’ brutality has largely driven this terrorist 
organization out of its formerly held territories. The international community now faces a 
critical issue with the rehabilitation of ISIS children. This population was raised in a hyper-
violent environment and has largely never been exposed or integrated into conventional 
society. As these children and their families flee to non-ISIS controlled areas or home countries, 
they pose a lifelong terrorism threat to the international community. 
 
Center for Security Studies, ETH Zurich – Full article 
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Mali – Mopti Attack: Children paying highest price of the crisis in Mali 
 
March 26th, 2019 – Early on the morning of Saturday, 23 March, an attack on a village in Bankass 
in Mopti, central Mali killed more than 150 people and injured over 70. The attack also caused 
significant material damage. UNICEF is deeply saddened and outraged that children are among 
the victims. According to first reports from local medical services, one-third of the casualties 
are children, with further verifications still ongoing. 31 children are also injured. The injuries 
sustained by children are mostly gunshot injuries, burns and fractures. Many of the injured 
children have now been evacuated to health facilities for treatment. UNICEF is on the ground 
in Mopti with the Ministry of Health and other humanitarian partners helping to provide first 
aid, medicines and other critical emergency supplies. 

 
Relief Web – Full article 

 
Philippines – 76,000 kids displaced by hostilities in Mindanao – Save the 
Children 
 
March 26th, 2019 - An international group advocating children’s rights and welfare expressed 
concern for the displacement of more than 76,000 children who “suffer hunger, trauma, and 
missing out school” in Mindanao due to the “heightened hostilities” in the last two months. 
Based on reports received by Save the Children Philippines between February to March, it 
showed that “number of displaced people from five conflict affected Mindanao provinces has 
reached 127,306 with 76,383 of them children.” 
 
Manila Bulletin – Full article 

 
Proche Orient et Afrique du Nord – Les conflits et les déplacements de 
population font augmenter le travail des enfants 
 
20 Mars 2019 - Les conflits et les guerres de la dernière décennie ont coïncidé avec une 
augmentation du travail des enfants parmi les réfugiés, les déplacés internes et d’autres 
populations de la région, selon un rapport élaboré par plusieurs organisations. 
Le rapport Child Labour in the Arab Region: A Quantitative and Qualitative Analysis  (Le travail 
des enfants dans la région arabe: une analyse quantitative et qualitative) est le premier à 
fournir un aperçu du profil et des tendances du travail des enfants dans les 22 états membres 
de la Ligue des États arabes (LEA). 
 
Organisation Internationale du Travail (OIT) – Article complet 

 

Yémen – De l’école au cimétière : les petits boulots des enfants de la 
guerre au Yémen 
 
25 Mars 2019 - Pieds nus dans une chemise à rayures bleues, Ahmed al-Hamadi se rend à pied 
de l’école à un cimetière de la capitale yéménite Sanaa où il passe les heures suivantes à 
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travailler pour la survie de sa famille. L’adolescent de 13 ans se fraie un chemin à travers le 
cimetière où les tombes sont serrées les unes contre les autres et recouvertes de mauvaises 
herbes. Transportant des bidons d’eau sur ses petites épaules, il arrose les plantes et 
dépoussière les pierres tombales, moyennant de petites sommes versées par les familles des 
défunts. 
 
Journal de Montréal – Article complet 

 
Yemen – MoU to strengthen the protection of children affected by armed 
conflict in Yemen signed with the Coalition to support legitimacy 
 
March 25th, 2019 - The Special Representative of the Secretary-General (SRSG) for Children and 
Armed Conflict, Ms. Virginia Gamba, signed a Memorandum of Understanding (MoU) with the 
Force Commander of the Coalition to Support Legitimacy in Yemen, Lieutenant General Prince 

Fahd bin Turki bin Abdulaziz Al Saud, to reinforce the protection of boys and girls affected by 
armed conflict in that country.“After years of destructive conflict, the children of Yemen 
continue to suffer unimaginable violence. Today’s signature is an important addition to the 
measures already in place to enhance the protection of boys and girls in Yemen”, SRSG Gamba 
said. 
 
United Nations – Full article 
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